

Billet du directeur



40^{ème} Rugissants

Dernière ligne droite, la 44^{ème}. C'est bien parti.

A mon âge, il est temps de préparer ma retraite.

Bon vent à Maalik qui va me succéder, bonne prise de nos nouveaux locaux à Romanel, et surtout pas d'inquiétude, ça va marcher encore mieux qu'avant.

Mes souhaits, améliorer la réactivité et la coordination et privilégier le contact humain.

Les outils internet sont là pour nous assister, pas nous remplacer.

Mais je reste positif car je sais qu'on a encore des jeunes qui vont aller de l'avant dans ce métier qui en demande toujours plus. Et du boulot, il y en a pour tous, et plus encore.

Alors bon vent à vous tous, mes cordiaux messages et prenez soin de vous.

Cordialement.

Actualités

Nouveau Directeur-adjoint



Monsieur Maalik Maghraoui qui a rejoint notre équipe assiste la direction en vue de la reprendre prochainement.

L'essor du photovoltaïque



Les installations du photovoltaïque en Suisse ne cessent d'augmenter, on peut le voir sur le site de la confédération. La production d'énergie solaire à tout de même fait un bond de 705MW à 1'126MW de 2021 à 2022.

* * * * *

Accréditation SAS

Là aussi succès pour 5 ans de plus **Organisme d'Inspection Accrédité** Vous trouverez nos domaines de compétences sur notre site, en cliquant sur le logo SAS.



S I S 0166

Pour les titulaires d'autorisations limitées, électriciens d'exploitations, ou propriétaires d'installations spéciales, nous sommes à votre disposition.

Elektroform

L'extension de BCC Contrôle SA à motivé le passage à Elektroform ! Et je découvre des problèmes nouveaux. Site en cours de traduction ! Cellules RS pas en accord avec PM ! Mais on va aller de l'avant et rester positif. La relève me l'a promis.

Nous les fêtons... un jour !



Cette année c'est sûr ! Qui nous permettra de fêter le cap de nos 44 ans, et la transition.

Grandir

C'est devenir le plus petit chez un tout grand.

Avoir gagné notre place dans l'organigramme de EIFFAGE, c'est comme une épine dans le pied : C'est petit mais ça peut faire mal.

Le seul organisme d'inspection accrédité, avec notre expérience de 44 ans, et un partenariat très compétent, ce sont les qualités d'un succès futur. Bravo et merci à tous ceux qui nous ont amené où nous sommes aujourd'hui.

VOS QUESTIONS

Pour toutes questions relatives à nos prestations, un simple coup de fil à notre siège, ou à notre adresse :

Téléphone : 021 / 729 68 74

Notre e-mail : info@bcc-contrôle.ch

Notre site : www.bcc-contrôle.ch